

Serda Amad Kundori Sukses Puluhan Juta Dari Penjualan Bibit Anggur

Ahmad Ridho - WONOSOBO.XPRESS.CO.ID

Sep 7, 2022 - 14:32



Serda Amad Kundori Babinsa Koramil 10/Selomerto Kodim 0707/Wonosobo sukses menjual bibit buah anggur dengan keuntungan mencapai ratusan juta rupiah, hanya dengan modal halaman rumah yang terletak di Kampung Sarwodadi, Tawangsari, Wonosobo. (7/9/2022)

Serda Amad Kundori Babinsa Koramil 10/Selomerto Kodim 0707/Wonosobo sukses menjual bibit buah anggur dengan keuntungan mencapai ratusan juta

rupiah, hanya dengan modal halaman rumah yang terletak di Kampung Sarwodadi, Tawang Sari, Wonosobo. (7/9/2022)



Saat diwawancarai Serda Amad Kundori menceritakan sebagai seorang Babinsa yang selalu terjun ke masyarakat dituntut untuk bisa memberikan motivasi dan inovasi kepada masyarakat binaannya. Inovasi tersebut diharapkan bisa memberikan kesejahteraan atau paling tidak seorang Babinsa mempunyai keahlian yang bisa ditularkan dan sebagai alat komunikasi di wilayah. Tentu saja keahlian yang ditularkan sesuai dengan situasi dan kondisi yang ada.

Agar bisa memberikan ilmu tersebut, maka kita harus mempraktekkan apa yang akan kita sampaikan. Sehingga saat ditanya kita bisa menjawabnya. Dari hal tersebut muncul ide menanam pohon anggur dengan pertimbangan tanaman tersebut belum banyak yang menanam, buah anggur mudah perawatannya, tidak memerlukan lahan yang luas, bisa dirampatkan kemana - mana, dan banyak orang yang suka.



Dengan bermodal pengetahuan yang dimiliki dan sedikit uang mencoba menanam anggur di pekarangan depan rumahnya. Bibit yang dibeli pada tahun 2019 dengan harga mulai dari 500 ribu hingga 1,5 juta kala itu ditanam dan alhamdulillah bisa berbuah dengan baik. Mengingat lahan yang dimiliki tidak luas maka mencoba membuat bibit sendiri dengan cara di stek. Ternyata upaya tersebut berhasil setelah mencoba berulang kali, kata Serda Amad Khudori.

Orang yang melihat di depan rumahnya banyak yang tertarik dan mencicipinya, akhirnya mereka ikut mencoba menanam pohon anggur tersebut. Tentu saja mereka membeli bibit yang telah disediakan sesuai jenis yang mereka inginkan. Varian buah anggur sangatlah banyak, yang dimiliki saat ini sekitar 35 jenis tanaman anggur. Setiap orang yang membeli bibit selalu diarahkan bagaimana agar pohon itu bisa tumbuh subur dan berbuah lebat.



Selama ini kami belum pernah menjual buah anggur, buah tersebut dibagikan kepada calon pembeli bibit, sehingga mereka percaya ternyata di Wonosobo pohon anggur bisa tumbuh dengan baik dan berbuah manis. Kita tidak perlu berbicara, biarkan mereka mencicipi dan melihat langsung, katanya.

Dari hasil pembuatan bibit yang dimulai tahun 2019 ini alhamdulillah sudah mendatangkan keuntungan hingga puluhan juta rupiah, uang tersebut digunakan untuk membeli tanah yang saat ini sedang ditanami kacang Sanca Inchi, kacang tersebut saat ini mempunyai prospek cukup menjanjikan. Kunci usaha adalah mau bertanya, tidak putus asa dan laksanakan dengan penuh kasih sayang saat merawat pohon, pungkasnya.